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Ufficio del  Sindaco   

La buona notizia è che ci hanno accolto la richiesta di finanziamento di 400mila euro stanziati dalla Presi-
denza del Consiglio dei Ministri - Dipartimento per lo Sport, nell’ambito del bando Sport e Periferia 2022. A 

questi aggiungeremo un ulteriore finanziamento di 70mila eu-
ro di fondi comunali.  
Il finanziamento. Avevamo presentato la domanda a giugno 
del 2022, descrivendo la tipologia di intervento che in-
tendevamo realizzare, consisteva nel miglioramento  
dell’efficienza energetica della  struttura sportiva, 
stiamo parlando del complesso sportivo Funtana 
Noa,  mediante il rifacimento dell’impianto di illumi-
nazione  delle  torri faro con la tecnologia a led. A que-
sto si aggiunga la sostituzione dei corpi illuminanti negli spo-
gliatoi, l’impiego di fonti rinnovabi-
li, quindi la realizzazione di un im-
pianto fotovoltaico, l’impianto solare 
termico con scaldaacqua e pompa di 
calore e la sostituzione degli infissi 
degli spogliatoi. L’intervento è fina-
lizzato a migliorare l’efficientamento 

energetico di tutto l’impianto sportivo.        
Progetto definitivo. Questo primo intervento fa parte di 
un progetto definitivo più ampio, che abbiamo avviato, di 
riqualificazione generale complessiva dell’impianto. Ov-
viamente il progetto complessivo generale è abbastanza 
importante dal punto di vista economico e non disponia-
mo di tutte le risorse. Per questo stiamo procedendo  per 
lotti funzionali. 
Risparmio grazie alle nuove tecnologie. Il finanziamen-
to ottenuto (cofinanziato con ulteriori 70mila euro comu-
nali) permetterà quindi di rendere più efficiente a livello 
energetico l’attuale impianto, ormai obsoleto, ottenendo, 

grazie all’impianto fotovoltaico e alla più recente tecnologia al led, un risparmio di 
risorse per il Comune. 
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Maurizio Cuccu,  
sindaco di Serdiana 



Assessorato ai Lavori Pubblici, Edilizia Privata, Viabilità, Edilizia Scolastica,  
Pianificazione Territoriale   

Verde pubblico. Continuano i lavori di pulizia del verde pubblico che coinvolge l’attività degli operai e 
della cooperativa a tempo pieno. Il clima, inoltre, non ci ha favorito e viste le piogge altalenanti soprattut-
to dell’ultimo mese, si sono resi necessari più interventi di sfalcio dell’erba, anche in zone in cui era già 
stato effettuato. Abbiamo ripulito completamente la via Santa Maria, che verrà valorizzata con la realizza-
zione di qualche piccolo lavoro di edilizia. A questo si aggiunga il recente acquisto di nuove attrezzature 
per consentire un lavoro più efficiente ai nostri operai.    
Rotonda nella strada statale 387. Nel mentre l’ufficio tecnico rimane completamente focalizzato sui 
progetti importanti che impegnano la maggior parte del tempo. Sono imminenti, infatti, i tanto attesi lavo-
ri per la realizzazione della rotonda sulla strada statale 387 che hanno richiesto un grande impegno da 
parte di tutto il consiglio e dei nostri tecnici per arrivare a compimento.    
Marco Atzeni       

 
“Non me l’aspettavo”, esordisce così Fabrizio Marras, appena 
saputo della sua elezione a sindaco del consiglio comunale delle ragazze 
e dei ragazzi di Serdiana.  La competizione elettorale, alla scuola media 
statale, ha visto impegnati gli alunni di tutte le classi nella elezione del 
sindaco e relativo consiglio. Tre le liste in ballo: Crescere con Serdiana 

capitanata da Fabrizio Marras; I Giovani Per 
Serdiana guidata da Giovanni Loi; e Ricreia-
mo capeggiata da Antonio Atza. Per tutta la 
mattina l’istituto scolastico si è trasformato 
in un vero e proprio seggio elettorale nel 
quale gli studenti, scheda alla mano, hanno 
espresso la loro preferenza.  
Lo spoglio ha fin da subito evidenziato un 
testa a testa tra Atza e Marras ma, alla fine, l’ha spuntata Fabrizio Marras con 
29 preferenze. Seguono a ruota: Antonio Atza con 27 voti e Giovanni Loi con 
9 voti. Ad affiancare Marras, saranno i neoeletti consiglieri: Alessio Tidu, Si-
mone Cuccu, Alessandro Corda, Lavinia Cossu, Ginevra Marras, Nando Farci, 
Lorenzo Angius della sua lista; Antonio Atza, Micol Pibia, Erica Angius e 
Giovanni Loi, delle liste avversarie.     
Il progetto è stato voluto fortemente dall’amministrazione comunale con lo 
scopo di avvicinare i giovani alla vita politica del proprio comune e renderli 
cittadini protagonisti attraverso proposte ed iniziative che riguardano il mondo 

della scuola, dello sport e dello 
spettacolo. 
Salvatore Carta     
consigliere comunale 
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La Congregazione Ancelle della 
Sacra Famiglia compie 90 anni  
Compie 90 anni dalla fondazione la Congregazione 
Ancelle della Sacra Famiglia (nata nel 1933), creata 
da monsignor Ernesto Maria Piovella arcivescovo di 
Cagliari, coadiuvato da monsignor Giuseppe Orrù, a 
quel tempo rettore del Seminario Arcivescovile di 
Cagliari. L’anniversario è stato celebrato con una 

messa in 
parroc-
chia. Le 
suore della 
Congrega-
zione sono 
presenti in 
paese, ed operano a fianco delle famiglie, fin dal 1936 anno in cui 
è iniziata l’attività della Scuola d’infanzia paritaria “Eroici Caduti” 
intitolata alla memoria dei caduti di Serdiana.          
 

Aicci nanta   
(così dicono) … 
 

Sanguni 'e Pinnixi: sangue di ci-
mice. Si dice per indicare una per-
sona fredda, al pari del sangue 
delle cimici, incapace di provare o 
dimostrare sentimenti. 
 

Angelo G. A. Secci  

Festa del  
p a t r o n o  
SS. Salvatore 
 

Si è rinnovata a mag-
gio la devozione per 
il santo patrono, San-
tissimo Salvatore. 
Con processioni e 
celebrazione delle 
messe, la festa, uni-
camente religiosa, ha 

portato in corteo il simulacro del Santo nella seconda domenica di 
maggio. Il giorno dopo, un lungo corteo di fedeli ha accompagnato 
il Santo in processione insieme al simulacro di Sant’Efisio. La do-
menica successiva, si è festeggiato Sant’Isidoro, patrono dei conta-
dini, accompagnato in processione dai mezzi agricoli.     
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Allattamento materno. Penultimo incontro del  
gruppo “Nascita -Allattamento – Salute Primale” 
Rinaturalizzazione, de-medicalizzazione, de-industrializzazione e 
smantellamento della commercializzazione che ormai prolifera nel 
campo della nascita, allattamento/accudimento e nell'intero conti-

nuum primale delle 
madri, cuccioli e co-
munità umana, sono 
questi alcuni temi trat-
tati nel corso del pe-
nultimo incontro sta-
gionale del gruppo 
“Nascita-Allattamento 
– Salute Primale”. Il 
prossimo appunta-
mento è previsto a 
giugno.  

Centenari. Si  è spenta 
Nonna Paolina Vinci 
Se n’è andata nonna Paolina, la 
nonnina di Serdiana, centenaria per 
un mese. Nonostante i suoi tanti 
acciacchi ha caparbiamente rag-
giunto questo importante traguardo 
regalando al paese la presenza, sep-
pur breve, di una nuova centenaria.  
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Mancava ormai da tanti anni la Passeggiata Ecologica a 
S’Isca Manna. La tradizionale camminata volta a conoscere, 
riscoprire e godersi la bellissima cornice naturale dei nostri 
boschi e montagne ha conosciuto in passato degli “anni 
d’oro” nei quali c’era sempre una grande adesione. Purtroppo 
per motivi vari questa bella tradizione si era persa.. Ed è per 
questo che dall’Amministrazione è nata la spinta a riportare 
in vita questa bella iniziativa.. La “spinta” è stata subito ac-
colta dall’Associazione Gocce di Solidarietà che, in collabo-
razione con l’Agriturismo S'Isca Manna, ha organizzato la 
Passeggiata. Divisa in 3 percorsi differenti (Is Casas e Sa Mi-
tza e Serafinu – Pireddu - Crabitta) da 4, 6 e 8 km, adeguati 
alle possibilità di tutti, la camminata in mezzo al fresco verde 
dei nostri boschi si è svolta con una discreta partecipazione 
da parte della popolazione serdia-
nese e non. Da segnalare la parte-
cipazione e collaborazione da 
parte dei Cacciatori 
dell’autogestita, altra importante 
realtà del nostro territorio che 
conosce e preserva più di tutti il 
nostro polmone verde di S’Isca 

Manna. Al termine della passeggiata c’è stato un pranzo servito nell’angolo 
antistante l’agriturismo, giusto premio in seguito alle “fatiche” dei partecipanti. 
Il riscontro finale è da ritenersi positivo, anche considerando che si tratta di una 
prima riedizione di un evento che era stato abbandonato negli scorsi anni. Per 
l’anno prossimo ci attendiamo una ancora più cospicua partecipazione per ri-
portare sempre più attenzione alla flora e fauna delle nostre amate montagne. 
Fabio Pinna   
consigliere comunale   
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Sindaci e popolazione uniti contro violenza verso gli amministratori  
Il messaggio è forte e chiaro: no alla violenza contro gli amministratori. I fatti sono ormai noti (l’incendio 
dell’auto del primo cittadino), e la comunità serdianese non ha gradito il gesto vigliacco che ha colpito il sin-
daco Maurizio Cuccu. La risposta non si è fatta attendere. Immediata la mobilitazione delle istituzioni e della 
società civile che si è espressa nel Consiglio Comunale Straordinario che ha visto una grande partecipazione. 
L'evento si è svolto al centro di aggregazione sociale col coinvolgimento dei sindaci dei paesi dell' Unione 
dei Comuni, ossia Serdiana, Dolianova, Donori, Soleminis, Settimo San Pietro, Barrali e, pur non facente 
parte dell'Unione, la sindaca di Sestu che ha portato la sua solidarietà. Presenti, inoltre, il presidente di ANCI 
Sardegna, Deputati della Repubblica provenienti dal territorio, consiglieri regionali, e non ultimo la presenza 
di una rappresentanza dell'Arma dei Carabinieri. Degna di nota è stata l' unità del mondo politico quanto mai 
necessaria in questi frangenti. La folta partecipazione popolare ha dato forza al messaggio di ripudio di qual-
siasi forma di violenza e prevaricazione e una forte richiesta per combattere violenza e restituire la giusta 
serenità alla nostra comunità, tutto sommato pacifica. 
Gli interventi dei sindaci sono stati di solidarietà  al sindaco Cuccu e una richiesta di risposte forti e concrete 
al mondo della politica e delle istituzioni perché si metta fine a questo clima di intimidazione nei confronti 
degli amministratori pubblici, veri presidi dello Stato a 
cui offrono il loro servizio con sacrificio e dedizione 
per la collettività. Questo consiglio comunale straordi-
nario ha quindi ufficializzato la posizione delle istitu-
zioni e ha inoltre preso atto della grande e sincera soli-
darietà dei cittadini attorno al proprio Sindaco con 
l’incoraggiamento ad andare avanti, a non mollare, per 
il bene del nostro amato paese. 
Manrico Mascia  
 



 
Si stanno allenando da aprile nel campo ser-
dianese i ragazzi della scuola calcio e della 
prima squadra dell’ A.S.D. Accademia di Do-
lianova. 
La scelta del campo comunale deriva da un 
accordo tra il presidente Giuseppe Tatti e 
l’amministrazione comunale serdianese.  
”Continueremo a giocare a Dolianova solo le 
partite ufficiali – ha detto il presidente Tatti – 
gli spazi si sono ristretti per i nostri 300 e più 
tesserati. Avevamo necessità di un’altra strut-
tura e da qui la richiesta al Comune di Serdia-
na che si è reso disponibile”.  
L’Accademia usufruirà del campo di Serdiana 
fino al 30 giugno, con l’auspicio del rinnovo per la 
prossima stagione mentre, nel mezzo, a luglio e ad 
agosto, la società sportiva organizzerà un Camp 
Estivo dedicato ai bambini e alle bambine dai 
quattro ai dieci anni che ha come obiettivo la crea-
zione di un luogo adibito alla socializzazione in un 
ambiente sportivo e che prevede attività legate 
all’ambito motorio e sportivo, giochi di società e di 
gruppo, attività  culturali e di laboratorio. 
Roberto Taccori      

 

Ultimi impegni per le allieve dell’ A.S.D. 
Turbo ginnastica ritmica di Serdiana in 
attesa delle Nazionali. A Sestu l’ultima 
gara regionale P.G.S. di quest’anno sporti-
vo, ultima anche quella disputata al Palaz-
zetto C.O.N.I. di Cagliari con la Federa-
zione Ginnastica d’Italia. A Sestu, le gin-
naste della ritmica serdianese hanno otte-
nuto diversi riconoscimenti a partire dalle 
fasce d’oro conquistate nella “Supermini” 
palla a squadre con Viola Picciau, Beatri-
ce Spano e Sveva Collu e con quella  com-
posta da Nina Orrù, Aurora Lai e Ludovi-
ca Piredda, mentre la squadra di Amelia 
Lacu, Sofia Pes e Amelia Cerbello si sono 
aggiudicate quella d’argento e Alida Atza, 

Celeste Piano e Angelica Tidu quella di bronzo. Altre due fasce d’oro sono state conquistate da Chiara Pic-
ciau e Marta Gioi nella coppia Allieve palla e da Camilla Collu nella Propaganda Avanzato cerchio.  
Per quanto riguarda, invece, le competizioni al Palazzetto di Cagliari 
sono scese in pedana, per la prima volta assoluta in una gara Federale, le 
giovanissime Alyssa Spettu (classe 2016) che ha ottenuto il brevetto 
“Base” al corpo libero e al cerchio, Alice Cotza (2016), Ginevra Sanna 
(2016), Alice Casula (2015) e Rachele Locci (2015) il brevetto 
“Standard” al cerchio. Si sono aggiudicate poi il brevetto “Avanzato”: 
Ginevra Sanna al corpo libero Adele Argiolas (classe 2015) al cerchio e 
ancora Casula, Locci e Argiolas alla palla. Nella gara Promogym allieve 
1, Sofia Usai ha vinto la fascia di bronzo, nelle allieve 2 invece argento 
per Diletta Argiolas e bronzo per Camilla Collu. 
R. T.     
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Si conferma uno dei più bravi breakers (o b-boy) 
in Sardegna, e non solo, Leonardo Casula che ha 
vinto nella categoria under 13 due contest che si 
sono svolti a Quartu Sant’Elena e a Villasor. 
Non da meno è la sorellina Ginevra che nella 
categoria under 9 ha vinto negli stessi contest. 
Poi Leonardo ha fatto le valige per Perugia, dove 
ha partecipato ad una gara di Break molto impor-
tante, la CSEN LEAGUE, vincendo nella cate-
goria under 14. E’ partito poi alla volta di Mila-
no per prendere parte ad un altro contest, la 
School Battle, gareggiando in coppia con un bre-
aker romano (b-boy Macaco) in un 2vs2 nella 
categoria under 16 classificandosi al secondo 
posto alle spalle di due sedicenni, un ottimo ri-
sultato considerando che i vincitori erano più 
grandi e al contest hanno partecipato più di 58 
coppie.  
R. T.     
   

 

Kick Boxing d’oro e d’argento per lo Spazio Fitness  
 

Gli atleti dello Spazio Fitness di Serdiana hanno partecipato al torneo di Fight Night 10, ospitato al palazzet-
to dello sport di Maracalagonis. Alla manifestazione erano presenti più di 300 concorrenti e i ragazzi del ma-
estro Siro Serra hanno ottenuto nelle varie categorie ben cinque medaglie d’oro e tre d’argento rispettiva-
mente con Lorenzo Lallai, Giosuè Abis, Giacomo Mameli, Benedetta Abis, Sofia Mameli, Nicola Abis e Ali-
ce Muscas. Questi risultati sono arrivati due settimane dopo le sette medaglie d’oro, le due d’argento e il pri-
mo premio come miglior squadra del torneo al Trofeo Gianfranco Atzori di kick- boxing e semi light full 
contact che si è svolto a Iglesias, dove, alla manifestazione organizzata dall’ A.S.D. Funakoshi in collabora-
zione del C.S.A.In. e col patrocinio del Comune hanno partecipato un centinaio di atleti che si sono sfidati 
sul ring della palestra comu-
nale di Serra Perdosa. 
“I miei ragazzi stanno ben 
figurando in tutte le manife-
stazioni sia di karate che 
kick- boxing, ma a Iglesias 
– dice il maestro Serra – ol-
tre alla soddisfazione di aver 
vinto 9 medaglie c’è anche 
quella di essere stati premia-
ti come miglior club, grazie 
al lavoro che stiamo portan-
do avanti”. Al trofeo di Igle-
sias le medaglie d’oro sono 
state vinte da Giosuè Abis, 
Benedetta Abis, Lorenzo 
Lallai, Filippo Loi, Maurizio 
Piano, Nicola Abis e Alice 
Muscas, quelle d’argento da 
Giacomo e Sofia Mameli. 
R. T.      
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La ricetta del mese. Pani ‘e saba, di Elisabetta Sirigu 
 

La ricetta presentata da Elisabetta Siri-
gu è quella di nonna Dolorata che, a 91 
anni, prepara su pani ‘e saba sempre 
con lo stesso impegno ed entusiasmo.    
Ingredienti per 2 litri di sapa: 1 kg di 
zucchero, 1 bustina di saporita, 1 cuc-
chiaio raso di anice stellato, cannella (a 
occhio), buccia d’arancia essiccata (a 
occhio), 3 kg circa di farina di grano 
duro (scèti sardu), 1 caffettiera grande 
di caffè, 2 panetti di lievito di birra o circa 300/400 g di framentu.  
Procedimento. Intiepidire la sapa e metterla in una scivedda. Ag-
giungere lo zucchero, la buccia d’arancia e tutte le spezie e mescola-
re con la mano sino a far sciogliere del tutto lo zucchero. Aggiunge-
re a poco a poco la farina e iniziare ad impastare. Continuare ad ag-
giungere farina sino a quando l’impasto ne riceve (potrebbe essere 
anche meno di 3 kg). Aggiungere il lievito sciolto in un po’ di caffè 
(o su framentu) e continuare ad impastare. Quando l’impasto è pron-
to, formare i panetti con le mani sempre bagnate di caffè. Riporre i 
panetti al contrario in un canisteddu o pallina, ciascuno dentro un 
tovagliolo chiuso e aspettare la lievitazione. 

Cottura. Si può effettuare con forno a legna oppure nel forno classico, per 20, 25 minuti, a 180 gradi, secon-
do il forno.  

L’Associazione Sherdana apre a nuovi soci. Apre le porte a chi vuole impegnarsi attivamente 
per il proprio paese l’associazione culturale Sherdana. “L’obiettivo è occuparci delle feste e di mantenere vive 
le tradizioni che rischiano di scomparire”spiega Alberto Cafarchio, presidente dell’associazione. Tra le finalità 
dell’associazione, c’è anche la creazione di gruppi di intrattenimento, di lettura, gruppi vacanza, oltre alle ini-
ziative culturali. Per info, e nuove adesioni, contattare i numeri: 3384901172 op 3498652737.        


